

CYCLO-CROSS Le Téléthon à Buhl

Émile Canal de bout en boue

Et de deux ! Pour sa deuxième sortie en Alsace sous les couleurs du Team Meder Haguenau, Émile Canal a aussi remporté sa deuxième victoire. Après un départ un peu laborieux, il a assez nettement dominé ses adversaires.

Franc-Comtois qui émarge en catégorie espoirs. Je suis cependant assez vite remonté en tête et j'étais devant sur la ligne. Mais j'ai chuté (sans mal mais très spectaculairement) en passant la première planche à vélo. »

Cet incident a permis le retour du Buhlois Cyrille Fretz et du Lorrain Tanguy Chevrin (CC Sarrebourgeois). Patiemment, le futur vainqueur s'est débarassé de ses concurrents.

« Le coureur au maillot vert et blanc, que je ne connaissais pas (*T.Chevrin ndlr*), a roulé à fond pendant deux tours et je me suis dit qu'à ce régime, il ne tiendrait pas longtemps, analysait encore Émile Canal.

Et effectivement, il a craqué. J'ai ensuite lâché Cyrille Fretz, qui se rapprochait, par une relance à bloc. »

Le sociétaire de la MJC Buhl, organisatrice de l'épreuve, est finalement deuxième, à une bonne vingtaine de secondes du gagnant, mais il affichait une moue de déception à l'heure des confidences post-course.

Le jour des erreurs pour Fretz

« Cette fois, j'ai loupé mon départ. Je ne sais d'ailleurs pas pourquoi. C'est comme ça, je ne me l'explique pas. Je me suis vite retrouvé en 12^e position et j'ai entrepris de remonter sur la tête. J'y étais presque arrivé, le jeune



Émile Canal (Team Meder Haguenau) seul sur les planches. PHOTO DNA - MICHEL KURST

nouveaux du jour. L'Allemand Sönke Wegner, licencié à Altkirch, est 6^e, tandis que Michael Jacquot (VC Wittenheim) 8^e, à l'aise dans les épreuves VTT, marque le pas dans les courses FFC ! Prochain rendez-vous, les championnats d'Alsace dans huit jours à Illzach. ■

G.G.

APRÈS SOULZ à la Toussaint, Émile Canal a fini le mois de novembre comme il l'avait commencé, par une victoire, hier, à Buhl, à l'occasion du cyclo-cross dit du Téléthon, et toujours dans le Haut-Rhin.

Les espoirs curieusement en deuxième ligne

Les anciens étaient satisfaits. Fini cet interminable été indien, on a eu droit hier à un vrai temps de cyclo-cross, complètement arrosé, sans être très froid, et avec, en corollaire, un terrain gras et glissant à souhait, et aussi des dossards maculés de boue et pas toujours lisibles.

Emile Canal a affiché d'emblée la couleur : au premier passage, il devançait tous les autres coureurs. Et pourtant, cet avantage initial n'est pas allé de soi. « Je ne suis pas parti en première ligne, car bizarrement lors de l'appel d'avant départ, les espoirs ont été d'office placés en deuxième ligne, expliquait, à l'arrivée, le jeune

arrangé non plus. »

DERRIÈRE les deux leaders, on retrouve certains des coureurs qui se sont illustrés depuis le début de la saison « hivernale » : Frédéric Frech 4^e (VC Sainte Croix-en-Plaine), toujours sur son VTT, devance par Tanguy Chevrin, déjà nommé et suivi par Pierre Morque (CC 1 VTT Badonvillers), les deux